
6 南阿蘇議会だより

合同
常任委員会 定例会7日目（9月12日）総務・文教厚生・経済建設の合同常任委員会を開催。

上程された議案について執行部に詳細な説明を求めた。

令和元年度一般会計補正予算

阿蘇南登山道観光バス実証運行委託の件
〈笠野議員〉
阿蘇南登山道観光バス実証運行委託は、減額に

なっているが理由は。
〈産業観光課長〉
当初今年の10連休、また夏休み前に実証運行委託が

開始できればということで予算計上していたが、運輸局
で不採択になり全額減額した。

防災行政無線戸別受信機購入の件
〈栃原議員〉
防災行政無線戸別受信機の受付、配布等の方法は。

〈総務課長〉
平成20年度に全戸アンテナを含めて導入したが、

10年経ち修理また聞こえないなど不具合も出ている。
また、新築をされている家もあるため戸別訪問しながら
故障していたら取り替えるという方法を考えている。

木造仮設住宅等再建築設計業務委託とは
〈今村竜喜議員〉
木造仮設住宅が68戸、みんなの家が６棟、利活用の

制度を区長会に説明とのことであったようだ。その後の
進捗は。

〈復興推進課長〉
８月の区長会で説明をしており、３カ所が公民館で

要望されている地区がある。みんなの家は、公民館
また被災者が再建する直売所等を検討しており、
各課に募集をかけている。

〈今村竜喜議員〉
地元が16分の１の

負担でできるという
有意義なものなので、
率先して利用して頂
くようお願いしたい。

旧白水庁舎の解体関連工事の説明を
〈今村竜喜議員〉
旧白水庁舎の解体関連工事で増額しているが。

〈総務課長〉
解体費1億5000万円を計上している。これまで白水

庁舎のみを解体、その後に総合センターを解体する
ところで進めていたが、精査の結果、旧白水庁舎と
総合センターを一緒に解体する方が経済的にもいいため
同時解体を進めていく。

〈今村竜喜議員〉
利用について地域から意見があったのでは。

〈総務課長〉
吉田１区の方に８月と９月初めに２回説明会を行った。

旧白水庁舎西側税務課部分を集会場にしてほしい等の
要望があった。社会教育のイベント等も使えるように
進めていく。

〈太田議員〉
解体工事は、地元の業者で対応可能か。

〈総務課長〉
地元業者で解体する方法と、専門の業者で解体する

方法の２パターンを考えている。
〈太田議員〉
次の小学校統合事業も控えている。事業がスムーズ

にいくように、地元と専門業者とのバランスに配慮を。

新規就農支援金の件
〈今村輝宏議員〉
新規就農支援金の内訳は。また、新規就農者への

遊休農地の推奨等ができないか。
〈農政課長〉
農業後継者及び新規参入者の就農準備資金として、

単身就農者に20万円、夫婦就農者に30万円を１回
きり補助している。荒廃農地は、借り手が少ない状況で
あるため、新規就農者より相談があれば活用を図って
いきたい。

まち歩き満足度向上整備支援事業整備工事とは
〈太田議員〉
680万円計上されているが、事業の詳細を。

〈産業観光課長〉
道路の開通等があるたびに看板等の張り替えを随時

行ってきたが、案内・誘導看板を差し替え型方式で
20カ所設置予定。また、道の駅のトイレ計５器を洋式
化してインバウンド対応に充てる。

下野山田の木造仮設住宅


